DÉSHUMIDIFICATEUR

La capacité d'extraction d'eau de l'appareil dépend du taux d'humidité de la pièce.

DEHUMIDIFIER

The water extraction capacity of the device depends on the humidity level of the room.

Tableau de recommandation pour le choix de l'appareil.

Recommendation chart for choosing the device.

État sans déshumidification Conditions w/o deshumidification	Plage de capacité recommandée : pintes par jour Recommended capacity range : pints per day	
	Petite à moyenne pièce (moins de 2 000 pi²) Small to medium rooms (less than 2000 ft²)	Grande pièce (plus de 2 000 pi²) Large rooms (more than 2000 ft²)
Légèrement à modérément humide : l'espace semble humide et dégage une odeur de moisi par intermittence. Humidité relative de 50 à 75 %.	20 à 30 pintes	30 pintes et +
Slightly to moderate damp: space feels damp and has musty odour that may be intermittent. 50 to 75 % relative humidity.	20 to 30 pints	30 pints and +
Très humide: I'espace dégage une odeur et une sensation d'humidité constantes. Des taches d'humidité apparaissent sur les murs et sur les planchers. Humidité relative de 75 à 90 %.	25 à 40 pintes	40 pintes et +
Very damp: space consistently feels and smells damp. Damp spots appear on walls and floors. 75 to 90 % relative humidity.	25 to 40 pints	40 pints and +
Mouillé: des suintements ou des infiltrations sont présents sur les murs ou sur les planchers. Des conditions de charge élevée telles que le séchage du linge peuvent être présentes. Humidité relative de 90 à 100 %.	30 à 50 pintes	50 pintes et +
Wet: Walls and floors sweat, or seepage is present. High-load conditions such as laundry drying may be present. 90 to 100 % relative humidity.	30 to 50 pints	50 pints and +